

わくわく

向東小学校
1年生だより
平成29年 7月11日
NO. 32

「基本は同じ」精一杯「努力」していきましょう。

あと6日学校に登校するだけで、子供達の楽しい夏休みになります。その6日間に、精一杯の努力をしていかないと、その後がしんどくなります。「平生往生」「継続は力なり」昔から言われてきた言葉ですが、それは、大いに当たっています。平生の、毎日の小さな積み重ねを大切にして夏休みまでの6日間、そして今後も頑張っていきたいと思います。

※ 家庭学習について

昔から学校では、新しい勉強を習います。そして、それを定着させるためには練習が必要です。そこで家庭学習である「宿題」で、しっかり出来るようになるために練習が行われてきました。今もそれが基本です。「読み・書き・計算」もまた勉強の基本であり、宿題でも「音読・計算・書く」を大切にして行ってきました。また、同じ宿題でも丁寧に行うか、いいかげんに行うかの日々の積み重ねで大きく差がついてしまいます。学校でも毎日の小さな積み重ねを大切にしていますので、どうかご家庭でも毎日の宿題の積み重ねを大切にしてください。

連絡帳に「音読、上手に出来ました。これからは文の内容をどのくらい理解しているかも気をつけていきたいところです。」と書いてありました。まずは「文字をすらすら読めるようになること」が大切です。これが出来ないと読解力は身に付きません。1年生の今の音読が出来ないと、次のステージは、もっともとしんどくなりますので、家での練習「音読の宿題」を大切にしてください。

また、「ひき算が難しいと泣きながら計算カードをやりました・・・」と書いてあり、担任は学校でも励ましていくと、苦手な事、しんどいことから逃げないで努力したので、この子の今は、すごく出来るようになりました。学校でも毎日計算カードの練習を行います。十分ではありません。宿題でたくさん練習し、努力を積み重ねると、すごく出来るようになっていきますので、繰り返しの無い「たし算」、繰り返しの無い「ひき算」カードの今の学習をしっかりやっておかないと、次のステージの繰り返しの「たし算」繰り返しの「ひき算」は、相当しんどくなりますので、子供達のために、今しっかり努力させてください。さらに、「シューズ洗い、全部一人で洗いました。『手が疲れた』『しんどい』と言いながらも『きれいになった』と、やりきった感満々でした。」とお知らせいただき、日々の中に満足感を得る物があると、そういった積み重ねがあると、少々の事にはへこたれない心と体が整っていくので、どうか子供の小さな成長の積み重ねを大切にしてください。また、それを一緒に喜んでやれる大人でいてほしいと願っています。プールの授業も同じ事が言えます。水に顔をつける事が出来ないと、次のステージへは進めませんから、どうか、苦手な子は家でも洗面器に水を入れて顔つけの練習や、鼻から息を「ブクブク」とはく練習や、お風呂で「だるま浮き」の練習をお願いしたいと思います。

- ※ 持ち物に名前をしっかり書いてください。ご家庭でも持ち物の確認をお願いします。水泳が始まると、スイミングキャップ・ゴーグル・水着・タオル・サンダル・ソックスが行方不明になることがあります。靴やシューズ、傘の間違いも発生しています。名前の記入と家庭での確認をお願いします。
- ※ ソックスのつま先、かかとに黒が入っているソックスについては、今年度終了の3月まで使用可となりました。2年生になってから真っ白になります。